

## **Gonzales a la Iglesia: “El Papa es vitalicio, no hay alternancia”**

**Página Siete**, jueves, 17 de septiembre de 2015 ANF La Paz

El presidente del Senado, José Alberto Gonzales, afirmó ayer que el papa Francisco ejerce sus funciones de forma vitalicia y dio una respuesta irónica a la Conferencia Episcopal Boliviana (CEB) por haber afirmado que la alternancia en el poder es una expresión de la democracia.

"La Iglesia es como el conejo hablando de dientes (...), el Papa es vitalicio, no cumple con el tema de la alternancia, es hasta que se muere", afirmó Gonzales, en medio de la polémica sobre la propuesta de la Conalcam de permitir la reelección del presidente Evo Morales. El secretario general de la CEB, monseñor Eugenio Scarpellini, afirmó en las últimas horas que, "como Iglesia Católica, afirmando principios generales, afirmamos que la alternancia siempre es una expresión democrática en un país".

Asimismo, el presidente de Senado preguntó: "¿Quién vota por los cardenales? ¿Cuándo renuncia un cardenal?, ¿cuándo hace alternancia? Nunca. Se queda hasta que muere (...). Así son los curas. Mando un saludo a mis amigos de la Iglesia".

El analista político del MAS Idon Chivi, en entrevista en el canal estatal, dijo que la Iglesia Católica tiene autoridades vitalicias, como el Papa, y afirmó que será el pueblo el que decidirá si el presidente Morales y García Linera son reelectos.

Scarpellini también indicó -el miércoles- que será "la sabiduría" y "la visión crítica" del pueblo boliviano las que determinarán si una nueva reelección de Morales es aprobada o rechazada.

En agosto, Morales criticó a los opositores por pedir alternancia cuando durante 20 años los denominados neoliberales no "alternaron absolutamente nada del modelo económico" y ejecutaron "una democracia pactada".

El Jefe de Estado inició en enero pasado su tercer mandato para el periodo 2015-2020, tras ganar los comicios generales de octubre con el 61% de la votación.

Pasaron ocho meses de su gobierno y la Coordinadora Nacional por el Cambio (Conalcam) entregará hoy a los presidentes de la Cámara de Senadores y de Diputados un anteproyecto de ley para que el Presidente y Vicepresidente del Estado sean reelectos dos veces continuas. El diputado Víctor Borda (MAS) aseguró que la reelección del Presidente y del Vicepresidente es un pedido de las organizaciones sociales para dar continuidad a la política económica "exitosa" de Morales.